

# 相産だより

『夢にときめけ 明日にきらめけ』



## 2022相生ペーロン祭海上の部開催

5月29日日曜日、ペーロン祭が開催されました。今年は相生ペーロンが100周年となる記念する年です。コロナ禍対応での中止を経て3年ぶりのペーロン祭は、ペーロン競漕、陸上パレード、ステージイベントが縮小して開催されました。例年、本校ではハツラツアイサンとして、教職員と生徒の合同チームで出場していましたが、今年度は、相生高校と相生産業高校の高校生合同チームとして初出場です。

それに先駆けて21日土曜日にペーロン海館にて、相生高校と相生産業高校で初めての顔合わせ後、練習を行いました。この練習のタイムトライアルでは、漕ぐたびにタイムを縮めることができました。

当日は、30℃を超えるとの予報通り、5月とは思えない暑さの中、力走しました。レースでは宇佐美ラヴィットとの一騎打ちとなり、後半粘り負けしてしまいました。しかしタイムは記録を更新し、4分4秒という好タイムとなりました。

また陸上パレードの部では有志がボランティア活動を行い、特にプラカード担当では、先導の役割を果たしました。炎天下の中でしたが、ペーロン祭に参加したことは、高校生活の中で大きな経験となりました。

～生徒感想～

- 櫂を漕ぐのがめちゃくちゃ大変でした。
- 暑かったけど楽しかった。4分きれなかったことが悔しい。
- 相高相産合同チームの一体感が生まれた。
- 練習時間が短かったが、力を合わせて頑張れたと思う。



## 『アイさん』の新イラストができました

アイさんがペーロン船に乗った様子がイラストになりました。このイラストを描いたのは、4月に本校に赴任した松本事務長です。イラストはイラストレーターというソフトを使い、3日かけて作成したそうです。可愛いアイさんが一生懸命漕ぐ姿が、とてもかっこよく仕上がっていますね。

松本事務長さん、素敵なイラストありがとうございました。

### 【今後の予定】

- 8日 (水) 頭髪服装検査 (5・6限45分授業)
- 29日 (水) 生徒会選挙7限 (1～6限まで40分授業)
- 30日 (木) ～7月6日 (水) 期末考査

